



Búsqueda...



PRENSA



Mantente al día con las secciones informativas del Cambio.



Gabinete



Noticias



Discursos



Galerías



Videos



Audios



Colombia Hoy

NOTICIA

Inicio > Prensa > Ministro del Interior invita a gobernadores a trabajar juntos en el plan de seguridad para las elecciones de octubre

Ministro del Interior invita a gobernadores a trabajar juntos en el plan de seguridad para las elecciones de octubre

Foto: @velascoluisf



Noticia



Audio



Galería



Video

- *El ministro Luis Fernando Velasco anunció que para este propósito el gobierno movilizará en el territorio alrededor de 300 mil hombres y mujeres de la fuerza pública.*

Bogotá, 17 de agosto de 2023.

El Ministro del Interior, Luis Fernando Velasco, invitó este jueves a los gobernadores del país a participar –junto con el gobierno nacional y los altos mandos de la fuerza pública– en la sesión de trabajo de la Comisión de Seguimiento Electoral, durante la cual se estructurará el plan de seguridad para las elecciones territoriales del 29 de octubre de 2023.

“Hay que trabajar con los gobernadores en mejorar las condiciones de seguridad. La reunión de la Comisión de Seguimiento Electoral, de hecho, la próxima, la haremos en la Dirección Nacional de la Policía, donde esperamos contar con algunos de los gobernadores”, precisó el ministro de la política en entrevista con [Colombia Hoy Radio](#), el informativo de la Presidencia de la República.

[Escuche las declaraciones del ministro del Interior a Colombia Hoy Radio.](#)

El ministro Velasco anunció que para este propósito el gobierno movilizará en el territorio alrededor de 300 mil hombres y mujeres de la fuerza pública.